

Vereinigte Sportschützen Neuenkirchen stellen zwei Schützen für die Kreisauswahl

Sportschießen - Rövemeier und Bülter Erfolgreich beim Kreisvergleichsschießen der Bezirksjugend

Am vergangenen Sonntag fand das Kreisvergleichsschießen des Bezirk Münsterland in Gronau/Epe statt. Die Bezirksjugend veranstaltet jedes Jahr zum Ende der Saison ein Vergleichsschießen, wo sich die einzelnen Kreise des Bezirkes Münsterland messen können. Jeder Kreis stellt pro Altersklasse drei Schützen die zuerst einen Vorkampf (40Schuss) absolvieren und daraus treffen dann die besten Sechs nochmal im Finale (10Schuss) aufeinander. Die Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen stellten für die Kreisauswahl des Schützenkreises Steinfurt je einen Schützen für die Jugend- und Juniorenklasse. In der Jugendklasse trat Alissa Rövemeier in der Disziplin Luftgewehr Freihand für den SK Steinfurt an. Sie wurde, obwohl ihre Technik nicht ganz sauber war, mit 384 Ringen Erstplatzierte im Vorkampf. Im Finale setzte Sie den Erfolg des Vorkampfes fort und wurde trotz sehr viel Nervosität mit 100,8 Ringen Erste. Durch die verbesserte Technik im Finale konnte Alissa die Nervosität überwinden und die fünf anderen Teilnehmer des Finals hinter sich lassen. Kevin Bülter startete in der Junioren-Klasse und wurde Fünftplatziertes im Vorkampf mit 376 Ringen. Im Finale hielt er den fünften Platz nicht und wurde mit 92,4 Ringen Sechster. In dieser Klasse handelte es sich um ein sehr starkes Feld, deshalb konnte Kevin mit seiner Leistung zufrieden sein. Außerdem wechselt er zurzeit auf ein neues Gewehr und war deshalb nicht in der Lage seine volle Leistung abzurufen. Der SK Steinfurt war insgesamt sehr Erfolgreich und belegte in allen Disziplinen die vorderen Plätze.